





/ Universidad / Noticias

/ PROYECTO INTERVENCION COMUNITARIA INTERCULTURAL ZONA NORTE GRANADA

La UGR participa en un proyecto de Intervención Comunitaria Intercultural en la zona norte de Granada



Actualidad

La UGR participa en un proyecto de Intervención Comunitaria Intercultural en la zona norte de Granada cuyo objetivo es mejorar la calidad de vida de las familias que residen en este distrito desde el enfoque del desarrollo humano sostenible. Este proyecto se desarrolla junto con los actores claves públicos y privados del territorio, y engloba diversas líneas de intervención, desde un planteamiento multinivel y multiactor y siguiendo una visión holística e interdependiente del desarrollo para coordinar y potenciar la respuesta comunitaria.



Seguir leyendo